

Pressemitteilung

Salzburg, 15. November 2013

Durch Himmel und Hölle: zum dritten und letzten Mal Faust-Marathon am 16. November

Morgen, am Samstag, dem 16. November, begeben sich Faust und Mephisto zum letzten Mal in der Felsenreitschule auf ihre phantastisch-rastlose Reise durch Zeiten und Räume in "Faust II". Dann haben mehr als 10.000 Zuschauer die 9 Vorstellungen von "Faust II" in der Felsenreitschule gesehen, die Einzelkartenverkäufe haben sich stetig gesteigert und zum Ende hin fast verdoppelt. Die vorletzte Vorstellung war bis auf die Stehplätze ausverkauft und auch für die letzte Vorstellung morgen gibt es nur noch Restkarten.

Auf der Bühne sind bei "Faust II" die **Jugendlichen** in der Überzahl, dank 50 jungen Leuten, die die Gruppenszenen wie z. B. den Hofstaat bilden. Auch im Publikum machen Schülerinnen und Schüler und Studenten einen hohen Prozentsatz aus: In "Faust I" sind bis zur letzten Vorstellung am 19. Februar 5.512 jugendliche Zuschauer eingebucht (insg. 14 Vorstellungen), in "Faust II" waren 1.342. Vor allem die bayerischen Schulen kommen auch zu Wochenendterminen. Den Faust-Marathon, Faust I und II an einem Tag, machten 276 Schülerinnen und Schüler mit einem Kombiticket mit.

Der Tragödie erster Teil läuft mit zwei Zusatzvorstellungen noch bis Mitte Februar weiter, für einzelne Vorstellungen gibt es noch wenige Restkarten.

Letzte Vorstellung FAUST II 16.11.2013, 20 Uhr \ FELSENREITSCHULE

FAUST I Termine 16.11., **15 Uhr** \ 30.11. \ 09.12. \ 16.12. \ 17.12.2013 \ 5.02. \ 19.02 LANDESTHEATER